
GR. Thomas RAJAKOVICS 16.6.2015 

F R A G E S T U N D E 
 

an Herrn Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 18.6.2015 

 
 
 
Betreff: FuZo Lendplatz  
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 
Diesmal stelle ich an Dich, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario 
Eustacchio, die folgende 
 

Frage: 
 
„Bist Du bereit, noch vor der Sommersitzung des Gemeinderats im Juli der 
Aufforderung zu einem „Runden Tisch – Lendplatz“ nachzukommen und bei 
diesem auch eine sinnvolle Lösung für den Bauernmarktteil des Lendplatzes zu 
erörtern?“ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


